
■１・２年 宿泊学習 

【 １ 日 目 】 

 ８月１７日（木）～１８日（金）は、宮崎県青島青少年自然の家で、１年生と２年生が合同の宿泊学習を行

いました。１年Ｔ組を先頭に学校から歩いて宮崎駅に向かい、青島青少年自然の家まで電車で移動しまし

た。駅までの道中も、満面の笑みで楽しそうでした。また、日頃電車を利用していない生徒にとっても有

意義な時間になったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０時１０分頃に青島青少年自然の家に到着し、入所式が行われました。入所式ではキリッとした表情で、

これから始まる宿泊学習への意気込みや緊張感が伝わります。生徒代表挨拶では、「私たち２年生は先輩

としての自覚をもち、昨年の先輩方のように、１年生を引っ張りたいです。」と堂々と述べていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ昼食です。青島青少年自然の家のレストランでの料理は、美味しいことで定評がある上に、おか

わり自由です。教員を含め、参加者みんなが楽しみにしています！「メインのおかずは何かな～。」と楽

しみにしている生徒たちは待ちきれない様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昼食を食べてパワーを回復したら、野外活動です。今年は晴天に恵まれ、「オリエンテーリング」を行い

ました。１年生２年生合同で全 15班に分かれ、グループのメンバーで話し合いながらコンパスを使って

目的地を導き出すというレクレーションです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

学年を越えて、絆が深まりました！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松林から陸上競技場まで様々なスポットを協力して探しました！ 

 

 

  

 
 

  

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野外で思いっきり体を動かした後は、２日間お世話になる青島青少年自然の家を清掃しました。皆自分で

役割を見つけ、静かに清掃していましたね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さぁ、気持ちよく清掃をしたら、いよいよ待ちに待った夕食です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夕食を終えたら、「記憶力増進塾」です。各自、２時間の学習に取り組みました。疲れていながらも集中

して取り組む姿は、さすが宮学生です！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
しっかり勉強した後は、１時間体育委員の７人を中心にドッヂボール大会を行いました。体育委員の運営

のお陰で、スムーズに試合ができました。体育委員のみなさん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無事に１日目が終了し、全員ぐっすりと就寝していました！ 

 

絶対勝つぞー！ 


